



Datum: 14.11.2019

PRESSEMITTEILUNG

Asiapalast unterstützt Bürgerstiftung

Einen Spendenscheck über 3.000 Euro hat der Asiapalast der Langener Bürgerstiftung überreicht. Die Drei steht für drei Jahre Restaurant in Langen, was jetzt mit vielen Stammgästen und einem chinesischen Kulturprogramm gefeiert wird.



2016 war der Asiapalast innerhalb des Fachmarktzentrums im Wirtschaftszentrum an den Start gegangen und bietet seitdem eine große Auswahl an asiatischen Spezialitäten an. Die Räumlichkeiten mit rund 400 Plätzen sind modern-asiatisch mit einer Vielzahl fernöstlicher Dekorationen und Stilmittel gestaltet. Uwe Daneke (Vorsitzender der Bürgerstiftung, links) nahm den Scheck zusammen mit Helmut Simon von der städtischen Wirtschaftsförderung aus den Händen von Aizhen Zheng (Geschäftsführerin des Asiapalastes) und weiteren Mitgliedern der Geschäftsleitung entgegen. Die Bürgerstiftung Langen besteht seit knapp zehn Jahren. Sie ermöglicht sowohl den Bürgerinnen und Bürgern als auch den Unternehmen in Langen, nachhaltig an der Gestaltung der Stadt und dem Zusammenleben der Menschen mitzuwirken. Unter dem Motto „Gutes wachsen lassen“ unterstützt sie zum Beispiel Förderprojekte für Kinder, Jugendliche, Senioren und Familien genauso wie den Nachwuchs-, den Breiten- und den Behindertensport.

Foto: Bürgerstiftung

Seite 1 von 1

Hausanschrift:
Südliche Ringstraße 80
63225 Langen (Hessen)

Telefon: 06103 203-125
Telefax: 06103 203-49125
E-Mail: rsorger@langen.de
Internet: www.langen.de

Ihr Gesprächspartner: Roland Sorger